

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Kinderb.	S0189/05	13.07.2005

zum/zur	
A0095/05	
Bezeichnung	
Vorfahrt für Familie mit Kindern: Wettbewerb "Familienfreundliches Magdeburg" 2006	
Verteiler	Tag
Der Oberbürgermeister	19.07.2005
Stadtrat	29.09.2005
Finanz- und Grundstücksausschuss	28.09.2005
Ausschuss für Familie und Gleichstellung	20.09.2005
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten	18.08.2005

Grundsätzlich ist das Anliegen zur Ausrichtung eines Wettbewerbs zu begrüßen, da hiermit öffentlichkeitswirksam kinder- und familienfreundliche Maßnahmen herausgestellt und publiziert werden können.

Die Landeshauptstadt München führt seit einigen Jahren Wettbewerbe zu unterschiedlichen Themenbereichen der Kinder- und Familienpolitik durch. Da die Vorbereitung und Durchführung eines solchen Wettbewerbes jedoch mit einem erheblichen organisatorischen Aufwand und der Bereitstellung personeller und finanzieller Ressourcen verknüpft ist, richtet München aus diesem Grund nur noch alle zwei Jahre einen Wettbewerb aus.

In dem Schreiben an die Fraktionen zum Lokalen Bündnis Magdeburg wurde auf die Rahmenbedingungen hingewiesen. Die Organisation eines Wettbewerbes durch die Stadtverwaltung ist unter diesen Voraussetzungen in 2005 nicht leistbar. Allein der Druck von Flyern, Plakaten setzt die Bereitstellung finanzieller Mittel voraus.

Schwerpunkt der Bündnisarbeit 2005 ist der Aufbau von tragfähigen Arbeitsstrukturen sowie die Realisierung von Projektideen, die von den Bündnisakteuren konkret benannt wurden, wie z.B. Spielplatzpatenschaften, Elternstammtische etc.

Der Vorschlag der F.D.P. - Fraktion kann in der Arbeitsgruppe „Öffentlichkeitsarbeit Familienbündnis“ selbstverständlich gemeinsam mit den anderen Bündnispartnern beraten und mit Unterstützung von Sponsoren 2006 umgesetzt werden.

Bröcker